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Партийное собрание 
-  школа большевизмаБольшевистская партия всегда придавала и придает огромное значение партийно-воспитательной работе.Особенно это необходимо сейчас, когда требуется выше поднять авангардную роль коммунистов в деле социалистического строительства. Это необходимо и потому, что паши партийные организации значительно выросли, особенно за последнее время. Если в 1939 году мы имели в районе всего 16 парторганизаций, то сейчас насчитывается 37. В ряды партии принято много новых товарищей, к о т о р ы х  н е о б х о д и м о  приобщить, к партийной жизни, воспитать в них большевистскую преданность партии, своей социалистической родине.Воспитание коммунистов является самой важной задачей первичных парторганизаций. Шкодой такого воспитания является партийное собрание.Партийное собрание— высший орган первичной парторганизации— решает важнейшие вопросы партийной жизни, поэтому активное участие коммунистов в их обсуждении необходимо. Если собрание ведется на высоком уровне, каждый коммунист сильнее почувствует свою связь с парторганизацней, свою ответственность за ее работу.В ряде парторганизаций собрания готовятся на скорую руку, непродуманно. Взять шадринскую первичную парторганизацию. На повестке дня стоял вопрос о нетактичном поведении тов. Соколова. Выступил секретарь парторганизации т. Рыжов, а т . Соколов дал объяснение и тут же без всякого обсуждения вынесли решение— тов. Соколова из партии исключить. Точно так же подошло партсобрание к обсуждению вопроса о тов. Смирнове—председателе Б. Доловского колхоза. В партии он состоит всего пять месяцев, а имеет уже три взыскания

ли сообщение тов. Цветкова Без всякого обсуждения и разбора вынесли решение за не посещение партсобраний!. Макридину объявить выговор. Ясно, что при таком подходе умаляется воспитательное значение постановки подобных вопросов.Следовательно, партийное собрание надо тщательно готовить, продумывать повестку дня, заранее оповестить коммунистов. Только тогда будут по-большевистски разрешаться все вопросы и собрание для коммунистов будет школой большевизма.Примером такой подготовки партсобраний может служить недавно проведенное партийное собрание на льнозаводе, где обсуждался материал, напечатанный в газете «Вперед к коммунизму» под заголовком «Рабочий день

В ы д а ю щ и е ся  д е я т е л и  н а у к и , л и т ер ат у р ы  и и ск у сст в а  С С С Р , п о л у ч и в ш и е С та л и н ск и е  пр ен и и  п ер во й  степ ен и .

Слева направо: писатель Шолохов Михаил Александрович, действительный член Академии Наук СССР Лысенко Трофим Денисович, действительный член Академии Наук СССР, президент Всесоюзной Академии Сельскохозяйственных Наук имени Ленина. Барсова Валерия Владимировна, народная артистка СССР, артистка Государственного Ордена Ленина Академического Большого театра СССР. Капица Петр Леонидович, действительный член Академии Наук СССР. Филатов Владимир Петрович, действительный член Академии Наук УССР, директор Украинского института экспериментальной офталмологии.
одной смены». Прежде чем про . вести собрание, секретарь парт-| организации тов. Соколов зара ‘ пее обсудил с активом цели и задачи собрания, подготовил отдельных товарищей к выступлению, провел беседы с коммунистами как работать по графику, ознакомил с трудовой дисциплиной в цехах. Такая продуманная подготовка обеспечила активность коммунистов и правильное разрешение вопроса.Или взять крутовскую парторганизацию. Прежде чем созвать собрание по обсуждению итогов работы X V III партконференции, секретарь парторганизации тов. Карпов дал задание каждому коммунисту еще раз прочитать материалы конференции, провел с ними ряд бесед, подготовил к выступлениям. В результате собрание прошло на высоком идейно-политическом уровне, выступления товарищей были содер жательными, с конкретными при мерами и практическими пред ложениями.

Собрание уполномочен
ных райпотребсоюза

Партийное собрание готовит не только секретарь, а все коммунисты. Для этого необходимо поручать коммунистам проверятьн  • I г  J  А m v a i i u j u u u i i imоа невыполнение плана лесозагото-. тот или иной участок работы вок тов. Смирнова исключили из ] парторганизации, этим самымпартииВсе это является результатом плохой подготовки к собраниям. Коммунисты с действительным положением дела не знакомы, всесторонне не обсуждают и норой выносят такие необоснованные решения, которые затем райком ВКП(б) отменяет.Особенно тщательно должны готовиться и обсуждаться вопросы о нарушениях партийной дисциплины. Правильное обсуждение этого вопроса должно воспитывать не только человека, совершившего нарушение, а всех членов и кандидатов партии.Что же получается на деле? На собрании скоробогатовской парторганизации недавно стоял вопрос о кандидате в члены ВКЦ(б) т. Іакридцце. Заслуша-

приучать к выполнению партийных поручений и к активности на собраниях.Особенно серьезво должны го товиться вопросы связанные с приемом в ряды партии. Надо иметь требовательность к принимаемому товарищу, бороться за чистоту и выдержанность партийных рядов, соблюдать принцип индивидуального отбора.Первичным парторганизациям нужно покончить с упрощенчес кой практикой в подготовке партийных собраний. Только хорошо продуманное, заранее подготовленное партийное собрание будет для коммунистов действительной шкодой большевистского воспитаний.

23 марта проходило районное собрание уполномоченных Ковер- нинского райпотребсоюза, которое заслушало отчетный доклад председателя правления райпотребсоюза тов. Лоскутова и председателя ревизионной комиссий тов. Смирнова о проделанной работе за 1940 год.Работа потребительской кооперации района за 1940 год значительно улучшилась. Приведено в надлежащий вид кооперативное членское хозяйство. Более 11.000 членов-пайщиков получили член ские кооперативные книжки еди ного образца. Улучшилась связь с потребителями. В 1940 году каждое сельпо ежеквартально от читывалось на собрании уполномоченных райпотребсоюза. Улуч шился контроль ревизионных и лавочных комиссий за работой торговой сети.План по кооперированию выполнен на 230 процентов. Осо бенно большую работу проделали Фатеевское, Семинское, Мартыновское, Ковернинское и Крутов ское сельпо.Увеличился рост паевого капи тала на 99 процентов ко всему ранее собранному капиталу или па сумму 322,5 тысячи рублей. Как по кооперированию, так и по паевому капиталу район занял седьмое место в Горьковской области.План товарооборота на 1940 год выполнен на 101,6 процента. Перевыполнили план Скоробога- товское, Крутовекое, Ковернинское и другие сельпо.Однако в работе потребительской кооперации имеются и крупные недостатки. Многие работники торговли все еще слабо выполняют постановление Совнаркома Союза ССР и ЦК ВКП(б)«О работе потребительской кооперации». Они неудовлетворяют возросших требований населения.

Это в первую очередь надо отнести к руководителям Мартыновского, Йротазановского сельпо. В магазинах этих сельпо часто не бывает в продаже таких необходимых товаров, как соль, спички и т. д.Все еще продолжают существовать такие неуместные факты, когда некоторые работники торговли занимаются самоснабже нием, распределяют товары не по назначению. Немало таких случаев за отчетный период замечалось в магазинах Семинского сельпо.Работники райпотребсоюза и сельпо не вели борьбы с убытками и растратами Об этом говорит тот факт, что в Фатеевском сельпо убытки достигли свыше 20.000 рублей, Талицком— 7 800, Скоробогатовской— 6.0 00, а растраты достигли до 40.000 руб лей. Руководители Шадринского, Мартыновского, Талицкого, Семинского сельпо неэкономно рас ходовали средства. Они на адми нистративно-управденческий аппарат перерасходовали 81.000 рублей.На собрании говорили о том, что в магазинах мало товаров ширпотреба местного производства. До сих пор не организована торговля кирпичем, известью, алебастром, телегами санями и т . дПосле прений по отчетному докладу собрание приняло развернутое постановление, которое обязывает работников РПО, сельпо, магазинов, ларьков изжить существующие недостатки и по- большевистски организовать кооперативную торговлю.В конце собрания состоялись выборы нового правления РАС и ревизионной комиссии. Председателем райпотребсоюза единогласно избран тов. Лоскутов Е И.

Прием товарищем 
В . М. Молотовым 
Министра Иност

ранных Дел Японии 
г-на Иосуке  

Маууока24 марта Председатель Совнаркома СССР и Народный Комиссар Иностранных Дел тов. В. М. Молотов принял Министра Иностранных Дел Японии г-на Иосуке Мацуока, которого сопровождал японский посол в Москве г. Татекава На приеме присутствовал тов. Сталин.Беседа продолжалась свыше часа.
В НаркоминделеНа-днях имел место обмен заявлениями между Советским и Турецким Правительствами.Ввиду распространившихся в иностранной печати слухов, согласно которым в случае, если Турция будет вынуждена вступить в войну, СССР воспользуется затруднениями Турции для того, чтобы напасть на нее, и в связи с поступившим по этому поводу запросом, Советское Правительство довело до сведения Турецкого Правительства, что:1) Подобные слухи совершенно не соответствуют позиции СССР.2) Если Турция действительно подвергнется нападению и будет вынуждена вступить в войну для защиты своей территории, то Турция, исходя из существующего между нею и СССР пакт£ о ненападении, может рассчитывать на полное понимание и нейтралитет СССР.Турецкое Правительство в связи с этим заявлением выразило свою самую искреннюю благодарность Советскому Правительству и заявило в свою очередь, что в случае, если бы СССР оказался в подобной ситуации, СССР мог бы рассчитывать на полное понимание и нейтралитет Туркая.



2 стр. В П Е Р Е Д  К К О ММУ Н И З МУ 26 марта 1941 года Ns 38Колхоз высоких урожаев
ОБРАЗЦОВО ПОД
ГОТОВЛЮ КОНЯ К 
ВЕСЕННЕМУ СЕВУКони в нашем Александровском колхозе всегда хорошей упитан ности. Это помогает нам в сжатые сроки проводить сельскохозяйственные работы. Как же ] нас организован уход за тягло вой силой? Я  на конном дворе бессменно работаю семь лет. За этот срок хорошо изучил особенности каждой лошади. Так, например, мне пришлось убедиться, что не все кони после тяжелых работ выстаиваются в одно и то же время. Одним лошадям сильный корм можно давать через три часа, а другим позднее Этому моменту я придаю серьезное значение. Если лошадь в меру отдохнет, то хорошо и поест.В летнее время коням задаю мешанину. Эту работу особенно приходится проводить умело Сено тщательно смачиваю водой. Муку высыпаю не сразу, а в несколько приемов, с тем, чтобы весь корм был съеден.Хорошо с конями обращаются и сами колхозники. Да иначе и не может быть, потому что от коня зависит успех дела Вот, например, т. т. Смирнов И. 3 ., Ильичев А . П на одних и тех же лошадях работают по 10 летТщательное наблюдение ведем над сбруей. Не допускаем того, чтобы она была неисправной А седелки, хомуты подбираем подходящих размеров для каждой лошади. Вот поэтому в колхозе не было случаев, чтобы у коней были потерты плечи иди сбиты холки.В дальнейшем я буду рабо тать еще лучше. Всех лошадей образцово подготовлю к весенне му севу. Конюх И в ш е в  В .  Т .

Комсомольцы— 
инициаторы 

соревнования

Александровский колхоз.,,Красный север“, Крутовского сельсовета, ) является передовым в районе по урожайности. В прошлом году он ( получил по 100 пудов зерновых с каждого гектара. За достигнутые успехи колхоз представлен на Всесоюзную сельскохозяйственную выставку, на которой будет участвовать второй год.Сейчас колхоз взял обязательство получить по 120 пудов зерновых с гектара.Ниже мы даем выступления членов колхоза, в которых расска- ( зывается какими путями они добились высокого урожая.
За 120 пудов зерновых с гектара

Наша комсомольская организация состоит всего из 5 человек. Но ее роль в колхозе большая. Далеко за примерами ходить не буду. Расскажу о роли комсомольцев в подготовке к весеннему севу. Как только было получено решение обкома партии и облисполкома о заготовке местных удобрений, мы решили создать бригаду по заготовке торфа из комсомольцев и несоюзной молодежи. В первые же дни работ развернули индивидуальное социалистическое соревнование, что помогло за сравнительно короткий срок заготовить и вывезти на поля 150 возов торфа.По-ударному на заготовке удобрений работали комсомольцы т.т. Овсянников, Мартин и Ильичев. Они дневные нормы выполняли до 200 процентов.Одновременно с заготовкой торфа, комсомольцы активное участие принимали в сортировании семян. Так, например, т. Тихомиров помогал правильно устанавливать очистительные машины и следил за качеством сортирования.Кроме этого, члены М КСМ  ведут политике массовую работу. Разъясняют колхозникам постановления партии и советского правительства, а также знакомят их с событиями из международ ной ЖизниКомсомолец Ж. Ермаков.

Наш Александровский колхоз на деле выполняет- указание то варища Сталина о ежегодном повышении урожайности. Если в 1939 году мы получили с каждого гектара 14 центнеров ржи. 2 ,6  центнера льноволокна, 60 центнеров картофеля, то в прошлом году сняли 16 центнеров ржи, 4 центнера льноволокна и картофеля 127. Приведенные цифры убедительно говорят о том, что колхоз быстро набирает темпы по росту урожайности. Секрет наших успехов кроется в правильном применении агротехники, в умелой организации труда.В этой статье я хочу рассказать о тех мероприятиях, которые применялись на наших полях. Вот основные из них:1. Замена несортовых семян — чистосортными.2. Правильная обработка почвы как под озимые, так и под яровые культуры.3. Замена поздних сроков сева зерновых и технических культур — ранними.4. Тщательная подготовка семян к посеву с применением 2 и 3-кратного сортирования с тем, чтобы довести семена до посевных кондиций.5. Замена ручного сева рядовым.6. Применение смеси органических с минеральными удобрениями.7. Организация сквозных постоянных звеньев по всем культурам.В борьбе за своевременное и качественное выполнение этих важнейших мероприятий колхозники проявляют исключительную настойчивость. Так, взмет пара проводим в мае и содержим до

посева в рыхлом и чистом состоянии. Причем, вслед за вспашкой и культивацией применяется обязательное боронование боронами «зиг— заг». При такой обработке почвы устраняется комковатость, выравнивается поверхность и уменьшается выветривание земли.Многое зависит от умелого удобрения почвы. Мы, как правило, удобрения применяем смешанные. На каждый гектар под озимую рожь вносим 30 тонн навоза, 3 центнера костяной или 4 центнера фосфорной муки.Навоз вкладываем прямо в борозду во время пахоты и засыпаем его землей настолько, чтобы совсем не было видно на поверхности. К тому же навоз вносится исключительно в перепревшем состоянии.Под яровые ежегодно проводим подъем зяби. Но на этом работа по подготовке земли к севу не кончается. Весной, чтобы не высохло вспаханное поле, почву тщательно обрабатываем бороной и культиватором. Все эти работы проводим исключительно в сжатые сроки с тем, чтобы не запоздать с севом. Такой метод подготовки земли является зало гом высоких и устойчивых урожаев.Организация постоянных звеньев также явилась стимулом к повышению урожайности. Внимание звеньев было сосредоточено не только на выращивании льна, но и других культур.Умело проводим у б о р к у  у р о ж а я .  В с е  к у л ь-  туры убираем в строго установленные сроки. Чтобы предупре дить осыпание хлебов, жнитво и перевозку снопов на ток про

водим ранними утрами и поздними вечерами.Несмотря яа достигнутые успехи нами использованы далеко еще не все возможности по повышению урожайности. Мы недостаточное внимание обращали на местные удобрения, на мульчирование посевов, на перекрестный сев. Безусловно, эти недостатки в нынешнем году исправим.Сейчас заканчиваем подготовку к весеннему севу. Стахановские звенья заготовляют фекалий и куриный помет. Эти удобрения внесем под посевы льна и пшеницы. Кроме этого добываем торф и компостируем его с навозом.Тщательно отсортированы семена, отремонтированы упряжь, инвентарь. В свободное время от работы колхозники в кружке изучают агротехнику.Ha-днях состоялось колхозное собрание, где обсудили постановление Совнаркома СССР и Центрального Комитета ВКП(б) *0 дополнительной оплате труда колхозников за повышение урожайвости сельскохозяйственных культур и продуктивности животноводства по Горьковской области». Собра ние единодушно решило в этом году получить 120 пудов зерновых с каждого гектара, 6 центнеров льноволокна и 150 центнеров картофеля. Звено тов Тихомировой обязалось с 1 гектара получить тонну льноволокна, тов. Смирновой—-240 пудов пшеницы.Взятые обязательства нам вполне под силу. Все колхозники уверены, что мы их с честью выполним.Председатель колхоза
Ф. И .  И л ь и ч е в .

З а  р у б е ж о м

На фронтах военных действийВ ночь на 22 марта германская авиация вновь подвергла сильной бомбардировке английский порт Плимут. Агентство Юнайтед Пресс сообщает, что городу причинены большие повреждения, чем Ковентри или же какому другому пункту Англии Часть города совершенно уничтожена. Больше всего пострадали деловые кварталы Считают, что на Плимут было сброшено 20 тысяч зажигательных бомб. Налеты германских самолетов на Англию в последующие две ночи носили ограниченный характер.Усилились германские операции в Атлантическом океане. За последние дни было потоплено свыше 22 английских пароходов.Английская авиация бомбардировала французские корты 1о- риан и Киберон (Бретань). В ночь на 24 марта были атако

ваны Берлин, военно-морская база в Киле, один из важнейших германских железнодорожных узлов— Ганновер и другие пункты.Лондонская газета «Санди тайме» пишет, что давно ожидавшееся весеннее наступление Германии против Англии принимает две самостоятельные, но тесно связанные друг с другом формы. Первой формой является битва за Атлантический океан, второй— битва за порты И в том и в другом случае авиация используется до крайних пределов. Германский план основан на ослаблении английской мощи. Прежде чем предпринять вторжение, немцы стремятся добиться полного истощения Англии.ft *ftНа фронтах в Албании происходят лишь столкновения небольших отрядов и артиллерийская

перестрелка. Иностранная печать отмечает активность авиации воюющих сторон.ft ft*В Северной Африке англичане заняли укрепленный оазис Джа- рабуб (Ливия), осада которого длилась около 4 месяцев По английским сообщениям, взято 800 пленных, в том числе командующий гарнизонаВ Эритрее (Восточная Африка) английские войска снова предприняли атаку в районе города Керена. По словам агентства Юнайтед Пресс, командующий итальянскими сидами в городе генерал Лоренцини убит осколком снаряда. ft ftftАнглийские войска оперирую щие в Южной Абиссинии, заняли важный в стратегическом ѳтио шении пост Йегедли. (ТАСС).

СТЕНГАЗЕТА 
ПОМОГАЕТ 
КОЛХОЗУСтенная газета «Стахановец» среди александровских колхозников пользуется большим авторитетом.Во время весеннего сева, уборочной кампании, обработки и сдачи льна государству на ее. страницах показывался опыт стахановцев, к р и т и к о в а л и *  отстающих.В полевые работы в результате слабой организованнссги, заметно сдавало темпы в работе звено Ильичевой. Об этом была написана подробная статья. В этой же газете рассказали об .опыте передового звена колхоза Вскоре звено Ильичевой стало перевыполнять дневные нормы выработки.Приведенный факт говорит о том, что мы не только критикуем, но и учим, как нужно работать.В редакцию поступила заметка, что во время жнитва р жи бригадир Ильичев не подводил итоги работы колхозников за день. Мы ее быстро поместили в гезету На этот факт откликнулось правление колхоза: сразу же были сделаны и вывешены доски показателей. На их тов. Ильичев каждый день стал заносить фа- • мидии всех колхозников е указанием выполненной нормы. Проведенное мероприятие явилось большим стимулом для развертывания индивидуального социалистического соревнования.Сейчас перед редколлегией стоит большая задача. Мы через газету толково р а з ъ я с н я е м  з н а ч е н и е  постановления Совнаркома СССР и ЦЕ ВКП(б) О дополнительной оплате труда колхозников за повышение урожайности сельскохозяйственных культур и продуктивности животноводства по Горьковской области». Ероме этого подробно освещаем, как колхозники готовятся к весеннему севу. Газета много внимания уделяла заготовке минеральных и местных удобрений, сортированию семян, ремонту упряжи и инвентаря.Стенная газета поможет колхозу получить урожай 120 пудов о гектара. Редколлегия решила ежемесячно выпускать по 3 — 4 номера Добьемся того, чтобы наша газета была участницей Всесоюзной сельскохозяйственной выставки.Редактор газеты «Стахановец» И л ь и ч е в  И . С .Ответственный редактор Е. И. ЛУКИЧЕВА.

Объявления
Л ПОПП UM Д°свеДеаиа гРа5£'Д и В и Д П ІУ І дан, что райсбер- касса с 10 марта 1941 года р аботу с клиентами производит с 9 часов утра до 5 часов вечера, перерыва на обед нет Выходной день в понедельник,.Р а й е б е р к а е с а .
Ковернинсш «Заготж кв-сырье» получила валеную обувь на закуп шерсти. Нормы обмена: мужские— 2 ,5 , женские— 2, детские— 1 килограмм.
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